

“
**Le covoiturage
c'est beaucoup plus
de lien social!**
”

Je covoiture avec 2, 3 ou 4 collègues. C'est une contrainte bien sûr, mais ça représente des économies et surtout: beaucoup plus de lien social! Le matin on commente les résultats sportifs, on partage un morceau de musique... et le soir ça permet de décompresser après la journée de travail!
Matthieu

**Regardez
le témoignage
de Matthieu
en vidéo**



Pont-à-Mousson

Metz



30 km en covoiturage **3x** par semaine **€ 100 %** économique et convivial



Le site de tous vos itinéraires
en Région Grand Est
www.fluo.eu



Soutenu
par

